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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Kickl, Höbart 
und weiterer Abgeordneter 
 
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Einbürgerung von Sportlern  
 
 
Laut Beantwortung der schriftlichen Anfrage gemäß § 32a Abs. 5 GOG des Abg. Ing. 
Höbart betreffend die Aufschlüsselung der „Besonderen Sportförderung" im Zuge der 
Beratungen über das Bundesfinanzgesetz 2012 haben Sie angeführt, dass die 
entsprechenden Zahlen für das Jahr 2012 erst im Dezember 2011 vorliegen werden. 
Im Jahr 2011 waren so wie im Jahr 2012 80 Millionen Euro als „Besondere 
Sportförderung (Sporttoto)“ vorgesehen.  
Im Jahr 2010 wurden bei der Besonderen Sportförderungen (Sporttoto) laut 
Bundesrechnungsabschluss von den ursprünglich laut BVA 2010 vorgesehenen 
84.400.000.- Euro nur 79,011.074,67 Euro ausbezahlt.  
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende  

 
Anfrage 

 
1. Wie (geförderte Stellen bzw. genaue Fördersummen) wurden die im Jahr 2011 

unter 1/14704/11(/7679/003), Besondere Sportförderung, budgetierten 80 
Millionen Euro aufgeteilt? 

2. Wie hoch sind im Jahr 2011 die nicht ausbezahlten Mittel der Besonderen 
Sportförderung?  

3. Aus welchen Gründen wurden 2011 nicht die gesamten Mittel der Besonderen 
Sportförderung ausbezahlt?   

4. Wofür werden die im Jahr 2011 nicht ausbezahlten Mitteln der Besonderen 
Sportförderung verwendet? 

5. Wie (geförderte Stellen bzw. genaue Fördersummen) wurden im Jahr 2010 die 
budgetierten 84,4 Millionen Euro bzw. laut BRA 79,011.074,67 Euro der 
Besonderen Sportförderung aufgeteilt? 

6. Wofür wurden die im Jahr 2010 nicht ausbezahlten Mitteln der Besonderen 
Sportförderung verwendet? 

7. Aus welchen Gründen wurden 2010 nicht die gesamten Mittel der Besonderen 
Sportförderung ausbezahlt? 
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